

## **70 Zwillinge treffen sich in Aarau**

Am Samstag, 22. April fand in der Kantonshauptstadt Aarau das 45. aargauer Zwillingstreffen mit 70 Zwillingen statt. Eineiige, zweieiige, jeglichen Alters und Geschlechts fanden sich zu diesem traditionellen Jahresanlass ein. Mit einem Apéro bei den Vereinsmitgliedern Andreas und Daniel Wehrli im Kreuz in Küttigen, starteten die Zwillinge den Event. Zur Jahresversammlung und dem anschliessenden Bankett traf man sich dann im Restaurant Schützen in Aarau. Mit wenigen Traktanden und absolut diskussionslos ging die Jahresversammlung schnell über die Bühne und das Highlight, der Unterhaltungsabend mit Bankett konnte gestartet werden. Das Küchen- und Serviceteam des Schützen präsentierte uns ein feines und gut aussehendes 3-Gang Menue. Die tanzbegeisterten Zwillinge kamen auch wieder auf ihre Kosten, denn Win Stöckli coverte diverse bekannte Songs. Komiker Housi Stockhorn aus dem Simmental brachte mit seinen Witzen die Leute zum Schmunzeln und mit einem Gesangsauftritt überraschten die Vereinsmitglieder Heinz und René König die Gesellschaft.

Auch die diesjährige Tombola war einmal mehr grossartig. Dank der unglaublichen Unterstützung von den Vereinsmitgliedern Uschi Vock und Rita Villiger, diversen Sponsoren, unter anderem auch Zwillinge aus dem Verein, präsentierte sich den Gästen eine gewaltige Tombola, die so manchen zum Staunen brachte.

Das abwechslungsreiche Programm liess die Zeit viel zu schnell vergehen. Nach Mitternacht mussten auch die letzten Zwillinge das Restaurant verlassen. Mit schönen Begegnungen, tollen Augenblicken, wertvollen Gesprächen und der Vorfreude auf das nächste Treffen am 27. April 2024 in Dottikon, ging das 45. Aargauer Zwillingstreffen zu Ende.